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インターハイ予選が終了し、

3 年生が引退しました。 

 

3 年生のみなさん 

ありがとうございました。        

大会結果報告 

インターハイ予選県南地区大会 

日時 令和３年５月 21,22,25 日 

結果 

１．男子ダブルス 

 ・ベスト 16 1 ペア  ・ベスト 32  1 ペア 

（敗者復活戦に勝利し、県大会進出） 

 ・2 回戦敗退 2ペア ・初戦敗退 2 ペア 

２．女子ダブルス 

 ・ベスト 8  1 ペア ・ベスト 32 2 ペア 

＊県大会出場は男子が２本，女子が２本でした。 

 

３．男子シングルス 

 ・ベスト 8 1 人   ・ベスト 32 2 人 

 ・2 回戦敗退 2人 ・初戦敗退 1 人 

４．女子シングルス 

 ・第 3 位 1 人   ・ベスト 16 1 人 

 ・2 回戦敗退 3人  ・初戦敗退 1 人 

＊県大会出場は男子が 2本，女子が 2本でした。 

５．団体戦 

・男子団体 第 3 位（県大会出場） 

＊女子団体はシードで地区大会免除でした。 

    

インターハイ予選県大会 

日時 令和３年６月 10,11,15,16 日 

結果 

１．男子ダブルス 

 ・2回戦敗退 2 ペア   

２．女子ダブルス 

 ・ベスト 16  1 ペア ・2回戦敗退 1 ペア 

３．男子シングルス 

 ・ベスト 32 1 人   ・初戦敗退 1人 

４．女子シングルス 

 ・ベスト 16 1 人   ・2回戦敗退 3 人 

５．団体戦 

・男子団体 ベスト 16 

・女子団体 ベスト 8 

昨年度は多くの大会が新型コロナウイルスの影響によ

り、中止となってしまいましたが、今大会は開催するこ

とができて本当に良かったです。３年生を中心に今まで

必死に練習してきた成果を大会で発揮することができま

した。この大会で３年生は引退となってしまいますが、

後輩はそれ以上の成果を目指してがんばっていきます。

今後とも本校バドミントン部の応援をよろしくお願いい

たします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生からのメッセージ 

この部活に入って、私は大きく変わりました。それ

は毎日の厳しい練習をやりきったことからですが、や

りきれたのは一緒に活動し、辛い時、苦しい時に、助

けてくれた仲間たちあってのことです。この部活で出

会った仲間たちは、今後の人生を左右する大切な人た

ちであり、そんな仲間たちと出会わせてくれたバドミ

ントン部には感謝しかありません。 

バドミントン部での経験は私にとって忘れられない

思い出であり、勇気をくれました。本当にありがとう

ございました。 

2 年以上取手一高バドミントン部でやってきて、たくさ

ん辛いことや悲しいことに出会ってきたけど、今思い返し

てみると、なんてことないやと思えるようになりました。

それは今まで一緒に練習してきた同級生や後輩、そして本

校バドミントン部に協力してくださる社会人の方々が、困

っている自分を助けてくれたからだと思います。これから

先何があるかわかりませんが、今までの経験を活かして頑

張っていこうと思います。 

良いことも悪いことも、辛かったことも楽

しかったことも、すべてを部員全員で乗り越

えられたからこそ、自信を持ち、胸を張って

高校での部活動生活に悔いなく区切りをうつ

ことができました。部活動を通して、たくさ

んの人と出会い、多くの経験をし、充実した

日々を過ごせました。関わってくださった

人々への感謝を忘れずに、今後に生かしてい

きます。最後まで全員で戦えた事は幸せで、

一生の宝物です。成しえなかった関東大会出

場という目標は後輩に託したいと思います。 

私は取手一高バドミントン部で、バド

ミントンの技術だけでなく、人間として

も成長することができました。合宿やボ

ランティア、農業体験など、いろいろな

ことを体験させてくださった顧問の先

生、どんなことにも一緒に乗り越え、み

んなで切磋琢磨し、毎日笑顔で支えてく

れた部員達には感謝の気持ちでいっぱい

です。部活動で学んだたくさんのことを

これからの人生に活かしていきます。 

バドミントンを通してたくさんの人に

出会えて幸せでした。 

私は、バドミントン部でいろいろ学ばせていただきまし

た。バドミントンの技術はもちろん、挨拶やコミュニケー

ション能力の向上、礼儀など、社会に出て働くときに必要

となる知識です。また、校内合宿やボランティア、農業体

験などの活動もしました。部員や先生方に多くの迷惑をか

けてしまいましたが、3年間やり切れて本当に良かったで

す。また機会があれば遊びに行きたいと思います。 


